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平成 29年第 3回定例会

<無所属 戸田議員 >
所管質問

01.門 真小畑問題 について

文教 こども常任委員会

(答弁 )

5月 以降、門真小の畑に |ま 一度 も出入 りしていない と問いてお ります。5月 9

日及び翌 日には学校側 とボランテ ィアの方々 との話 し合いで来校 されていますっ

(答弁 )

5月 9日 の放課後、門真小学校理科室において管理職 を含めた学校 1貝Jと 、A
氏を含trボ ランテ ィアび)方 々が、今年度の国畑に活用や各学年の取組計画など
について話をする機会を持ったとのことです。例年、年度初めに畑の取組につ
いての相談を 1ン ていたとのことですが、この話 tン 合いの翌 10日 朝方にA氏が来
校 し、その時点では、校長に対 tノ て 「畑を含めたボランテ ィア活動から手を引
く|と い う話があったとい ぅことです.

⑩l

6月 議会答弁では A氏は「5月 以降は問真小に出入 りしていない」との ことだ
つたが、それ以降現在に至るまでどうか。

Q2

先迎、門真小を訪れて、較長先生立会いで畑ゃ圏んば、おょびプールを見せ
てもらって説明を受けた。

それにようと「5月 に A氏か ら、自分 らIま もう畑 Iま しなぃ旨連絡を受けたので、
知や圏んは Iよ学校の先生たちだけでできる範囲を運営 してい6J「A氏だけでな
く、数名いたボランティァグループ全員が来なくなったJと ぃぅことだった。
従来か ら畑や団んばを含んだ !園 校舎跡地は鍵付 (?)フ ェンスで仕切 るれ、縦

草も増えている。プール周辺に新設されたらしい F学年ごとの畑」はほぼ『花
畑」として使ゎれてぃる。

FF]真ノ』ヽと A氏為よびそのボランティァグループとの関ぁ りはどうなったの
か ?」 (し つヽ、誰 と識が、どのょぅな話をしたoか、等々)

「従来の畑や田んぼの運営ゃ子どもたちの関わ りはどうなったのか」
「ボランティアグループが盛 り立ててきた収穫祭などのィベン トはどうな6

のか」などにつはヽて、詳細に国答されたぃ。



今年度の畑や 田んばの運営につきま t′ ては、学年 ごとに教師 と子 ど t)た ちが
主体的に取 り組 んでお ります

=

収穫祭等 につ きま t′ ては、学校行事で もあるので、今後 もできる範囲で主体
的に行 う予定であるとのことです c


